
Der Vorsitzende, KTM Steiner, wies darauf hin, dass das regionale P+R-Konzept 
bereits in der Gemeinschaftssitzung mit Bonn im März 2023 ausführlich beraten 
worden sei. Die dort gestellten Fragen seien an go.Rheinland weitergeleitet worden. 
Die Antworten lägen noch nicht vor und würden daher mit der Niederschrift 
nachgereicht (s. Anlage 2). Falls dann noch weiterer Beratungsbedarf bestehe, werde 
er das P+R-Konzept noch einmal auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung setzen. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage der Verwaltung zur Kenntnis. 
 


